

Einladung zur Purim-Feier



Wir laden euch zu einer besonderen Purim-Feier ein, die den Frauen und dem Feminismus in der jüdischen Geschichte und Gegenwart gewidmet ist.

Gemeinsam werden wir die Purim-Geschichte theatralisch erzählen (ihr dürft auch selbst mitspielen und euch verkleiden :-)) und Hamantaschen backen. Es handelt sich dabei um ein typisch jüdisches Purim-Gebäck.

Beim jüdischen Purim-Fest spielen Frauen, Feminismus und Gott eine sehr besondere Rolle. Darüber möchten wir mit euch ins Gespräch kommen. Wir werden viel lernen, aber vor allem viel lachen und viel Spaß haben!

Wer? Junge Menschen zwischen 18 und 35 Jahre

Wann? 8. März

**Ab 16:30 Uhr: gemeinsame Teilnahme am internationalen
Frauenkampftag auf dem Marktplatz in Stuttgart**

Ab 18 Uhr: Purim-Fest im Jugendhaus Heselach

Anmeldungen bis 6.03 an schalomundsalam@kubusev.org

Wir freuen uns auf euch! :-)

Das Team von Schalom und Salam



Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

In Kooperation mit

